

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Martes 07 de Marzo - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0042



La Presidenta Xiomara Castro da un plazo de 72 horas a la Secretaría de Seguridad ante ola de violencia

A través de su cuenta de Twitter la Presidenta de la República Xiomara Castro, dijo a la Secretaría de Seguridad, no es posible que estemos bajo ataque del crimen organizado en constantes masacres y feminicidios, entre otros.

¡Exijo contundentes acciones y resultados en las próximas 72 horas!, ¡Se termino el tiempo de espera!, argumentó la mandataria.

En primera instancia la mandataria señaló que todo lo que la Secretaría de Seguridad le ha solicitado, lo ha resuelto.

“Secretaría de Seguridad: Todo lo que me han solicitado se los he resuelto. Control Nacional de los Centros Penitenciarios, traslado de la Fuerza Anti Maras, Dirección de Investigación e Inteligencia, Estado de excepción y ampliaciones en más del 60% del territorio nacional”, escribió la presidenta hondureña.

La reacción de la presidenta hondureña surge luego que durante la noche del lunes se registrara una nueva masacre que dejó ocho personas muertas en el departamento de Comayagua.





Ministro de Gobernación: Necesitamos trabajar en una política de preservación de nuestros bosques



Con el objetivo de formar alianzas estratégicas para la preservación de los Bosques y el fortalecimiento de las actividades del campo en el país, la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización (SEGOB) y la Universidad Nacional de Ciencias Forestales (UNACIFOR) firmaron convenio de cooperación.

Al respecto, el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris dijo que “no hay tiempo que perder. Necesitamos trabajar en una política de preservación de nuestros bosques y en un plan de fortalecimiento de las actividades del campo; claro está, de la mano de nuestras universidades especializadas en la enseñanza de lo forestal y de lo agrícola”.

Asimismo, refirió que desde la SEGOB se busca gestionar con cooperantes apoyo para beneficiar a estudiantes con becas.

Vaquero manifestó que “el Plan Bicentenario que impulsa la Presidente, Xiomara Castro, contiene un eje que consiste en el acceso equitativo a la educación”.

El funcionario añadió que “necesitamos que nuestras universidades contribuyan a formar especialistas en las actividades del campo y en la conservación de nuestros recursos naturales”.

“Desde la Secretaría de Gobernación, Justicia y Descentralización, apoyamos las capacidades técnicas y financieras de las municipalidades, orientadas a garantizar el derecho a la educación”, indicó.

Por su parte, el rector de la Universidad Nacional de Ciencias Forestales,

Emilio Esbeih expresó que nos mandan un mensaje claro tenemos que trabajar juntos en beneficio de la colectividad del país.

El Convenio fue suscrito por el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero Morris y el rector de la Universidad Nacional de Ciencias Forestales, Emilio Esbeih.

La UNACIFOR es una universidad autónoma especializada en la enseñanza del área forestal y la conservación de los recursos naturales. Está ubicada en la ciudad de Siguatepeque, en el departamento de Comayagua, Honduras.





Gobierno de Venezuela dispuesto a reactivar Petrocaribe para beneficio de los hondureños

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro comenzó un acercamiento con la República Bolivariana de Venezuela para reactivar Petrocaribe que derivará en beneficio del pueblo hondureño en materia de combustibles.

Lo anterior lo anunció el expresidente y asesor presidencial Manuel Zelaya Rosales, quien encabezó una delegación oficial que participó en los actos conmemorativos del décimo aniversario de la muerte del líder revolucionario Hugo Chávez.

Lo antes expuesto sería posible si el Gobierno de la mandataria Castro honra la deuda con el hermano país, esos recursos serán destinados para proyectos sociales en Honduras.

La misión de la gobernante Castro también aprovechó para reunirse con el gobernante Nicolás Maduro.

Además de reactivar Petrocaribe, el presidente venezolano está dispuesto a donar a Honduras para proyectos sociales los fondos que nuestro país le pague a aquel gobierno por concepto de la deuda.

Esta deuda, explicó el expresidente Zelaya, se origina en los desembolsos que hizo Venezuela al gobierno del Poder Ciudadano que él presidió de los cuales su administración no gastó ni un cinco.

“El gobierno del Poder Ciudadano no gastó un solo centavo ni partido por la mitad, ni un solo dólar de los fondos de Petrocaribe y del Alba. Le quedaron al golphismo.

¿Qué hizo el golphismo con esos fondos? Hay que investigarlo”, se preguntó el exmandatario Zelaya.

Los guardabosques del Distrito Central están al servicio de la protección de los recursos naturales



La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) anunció la incorporación de un nuevo equipo especializado en el resguardo de las áreas naturales.

Se trata de los Guardabosques del DC, grupo que comenzará con más de 30 elementos que tendrán la responsabilidad de velar por los bosques y áreas verdes de la ciudad.

Los nuevos efectivos destinarán esfuerzos para la reforestación y cuidado de las áreas protegidas de la capital.



Para ello fueron capacitados en temas de legislación ambiental, faltas y delitos ambientales, efecto invernadero, evaluación del impacto ambiental, denuncias, citaciones y procedimientos para realizar las audiencias a los infractores de estas leyes, así como manejo de viveros y huertos.

Durante la presentación desarrollada en la comunidad de Los Limones, La Tigra; participaron representantes del Instituto de Conservación Forestal (ICF), Secretaría de Defensa Nacional, MiAmbiente, Cuerpo de Bomberos, USAID, Goal y del Centro de Operaciones Interinstitucional de Incendios Forestales, líderes comunitarios del sector y autoridades edilicias.

Comisión Interventora asume el control operativo y administrativo del 911



La Comisión Interventora asumió este día el control de la operatividad del Sistema Nacional de Emergencias 911, para reestablecer los servicios de esta institución a la brevedad posible.

Cabe mencionar que, los comisionados Roberto Reina, Gosset Moncada y Gerardo Antonio Hernández Ochoa, se reunieron a primeras horas con los mandos intermedios de la institución, para conocer la situación actual y giraron las primeras instrucciones para atender los asuntos prioritarios.

En ese sentido, la comisión trabaja en un diagnóstico para lograr la reactivación de los servicios de video-protección y operación de la línea de emergencias 911, que va desde la parte legal, financiera y de políticas públicas para poder brindar un servicio de calidad y calidez a la población hondureña.

Además, anunciaron que entre las acciones inmediatas a resolver esta la situación salarial y pagos atrasados a los empleados.



FHIS repara 800 centros educativos a nivel nacional en lo que va de 2023

El Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS), ha reparado alrededor de 800 centros educativos a nivel nacional en lo que va del año y construirá más de 300 nuevas aulas.

En ese sentido, el titular del FHIS, Octavio Pineda, manifestó que “la meta para este año del Fondo Hondureño de Inversión Social es llegar a 1,200 centros educativos, esa es la meta que nosotros nos propusimos en base al presupuesto que nosotros tenemos”.

En cuanto a las escuelas intervenidas, Pineda refirió: “La mayoría de los trabajos que nosotros estamos haciendo es de readecuación, o sea, reconstrucción de ciertas aulas que han sido deterioradas, ya sea por lluvia, ya sea por el tema de pandemia que no se le dio mantenimiento, entre otros”.

“Prácticamente el enfoque viene siendo de un 70/30, o sea, de esos 1,200 aproximadamente unos 800, 850 tienen que ver con reconstrucción y los restantes que serán tal vez unos 300 y algo tienen que ver con construcción de aula nueva”, añadió.



Vicecanciller recibe al Embajador de El Salvador en Honduras

La Embajadora Cindy Larissa Rodríguez, Subsecretaria de Cooperación y Promoción Internacional, recibió la visita del señor Héctor Celarié, Embajador de la República de El Salvador en Honduras, para coordinar acciones en materia de cooperación entre ambos países.

En el encuentro, los diplomáticos dialogaron acerca de la renegociación del acuerdo de cooperación que existe entre las dos naciones, las estrategias para promover el turismo y la realización de la II Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación entre El Salvador y Honduras.

OIEA y Cancillería realizan taller de revisión a diseño de proyectos nacionales



El Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) con el apoyo de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional desarrolló el taller revisión de diseño a proyectos nacionales, con el objetivo de fortalecer las capacidades de las instituciones nacionales en el tema.

Entre los funcionarios presentes en el evento destacan la vicescanciller, Cindy Rodríguez, el experto del OIEA, Agustín Canzani, y representantes de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG), Secretaría de Energía, Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y del Hospital San Felipe.

Por su parte, Rodríguez expresó: "Aprovecho la oportunidad para reiterarles que el Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro está comprometido en ampliar la cooperación en materia de salud, seguridad radiológica y fortalecimiento de las instancias nacionales del sector energía, así como en potenciar los proyectos de cooperación internacional en las diferentes áreas de trabajo con el Organismo".

Cabe destacar que, el Gobierno de la República de Honduras y el Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA), tienen una estrecha relación de cooperación que se desarrolla mediante el programa de cooperación técnica, orientado a fortalecer las capacidades nacionales en el uso seguro de la tecnología nuclear en sus diferentes aplicaciones, principalmente en el área de la salud, seguridad alimentaria, agua y saneamiento, entre otras.

Prueba de ese gran apoyo es la reciente donación de dos mamógrafos digitales para el Hospital San Felipe, que vendrán a mejorar la atención de los pacientes y a disminuir la mora en servicios de salud.

gobiernosolidario.sgjd.gob.hn

Región de Salud de Comayagua inicia macrooperativo contra el dengue

La Región de Salud No.3 de Comayagua a través de la red No.1 inició el primer macrooperativo de limpieza y destrucción de criaderos del zancudo transmisor del dengue, con el objetivo de reducir los casos y prevenir las muertes por esta enfermedad.

El macrooperativo inició en las colonias Lomas del Río, Boquín y residencial Villa Ernestina dónde se han registrado la mayor incidencia de casos.



Cadetes hondureños demostrarán sus destrezas en la competencia internacional Chimaltalli en México

Cadetes hondureños participarán este lunes en la novena edición de la competencia internacional Chimaltalli, que se desarrollará en México.

El evento internacional reúne a cadetes de Honduras, México, El Salvador, Venezuela, Canadá, Estados Unidos, Colombia y Brasil, donde las academias militares pondrán a prueba sus capacidades de adiestramiento.

Las Fuerzas Armadas de Honduras (FF. AA.) informaron que son 11 cadetes de la Academia Militar de Honduras General Francisco Morazán (AMHGFM), los que se encuentran listos para iniciar la competencia y poner en alto el nombre de la institución.

